



## ***RED TEMÁTICA EN SALUD FORESTAL:***

***Actividad:  
Página Web***

**Informe 2017:**

**INFORME DE LA PÁGINA WEB DEL SIMPOSIO.**



**Coordinador General:**  
Dr. David Cibrián Tovar  
**Coordinador de línea:**  
Dr. Gerardo Zúñiga Bermúdez

Texcoco, Edo. de México, Diciembre de 2017



## INFORME PORTAL XIX SIMPOSIO PARASITOLOGÍA FORESTAL

**Gerardo Zúñiga Bermúdez**

En el mes de junio 2017 se desarrolló el portal web para el XIX Simposio Parasitología Forestal siguiendo la misma línea de diseño que el portal de la Red de Salud Forestal y atendiendo las principales necesidades de la Red. Dicho portal contempló la integración de las secciones informativas: inicio, comunicados, programa del simposium, hoteles y contactos. Además, un sistema que tuvo la finalidad de gestionar la información relacionada con los registros de participantes y resúmenes enviados por los visitantes.

El sistema se dividió en 2 apartados. El primero fue privado, con el objeto de que los administradores de la red y organizadores del simposium pudieran tener acceso a la creación, eliminación y edición de registros; el segundo fue público, destinado para que los visitantes de la página y participantes del simposium pudieran cargar sus resúmenes y registrarse.

El sistema usa como base lenguajes de programación del tipo HTML5, CSS, JavaScript, JQuery, así como lenguajes de programación como PHP y MySQL en el servidor donde reside.

Una primera propuesta funcional del portal se basó en los puntos referidos previamente y se evaluó el funcionamiento del sistema como gestor de contenidos. Finalmente, de manera definitiva las tareas realizadas fueron:

- Diseño y estructura del sitio web
- Diseño de base de datos y configuración en el servidor
- Interfaces para operaciones en base de datos (edición, creación, modificación, etc)
- Integración del sistema con la página web.
- Contratación de hospedaje y puesta en marcha en servidor final
- Renovación de servicio de dominio y hospedaje hasta el día 10/12/2018.

### **CONTRATACION DE HOSPEDAJE**

El mes de Junio 2017, se realizó la **contratación de hospedaje** para el XIX Simposio Parasitología Forestal y se puso en funcionamiento la página web y la base de datos corriendo bajo el dominio de [http://redtematicasaludforestal.com/simposio\\_parasitologia\\_2017](http://redtematicasaludforestal.com/simposio_parasitologia_2017).

XIX SIMPOSIO NACIONAL DE PARASITOLOGIA FORESTAL

Mostrar Programa Final

busqueda...

busqueda...

[Inicio](#)

[Registro de Participantes](#)

[Registro de Resúmenes](#)

[Comunicados](#)

[Programa](#)

[Hoteles](#)

[Contacto](#)

**XIX SIMPOSIO NACIONAL DE PARASITOLOGIA FORESTAL**  
23 al 27 de octubre — Zapopan, Jalisco

Red Temática de Salud Forestal  
www.redtematicaSaludForestal.com  
redsaludforestal@gmail.com  
asociacionredtematica@gmail.com  
Tel: 01 (565) 952 1500 ext: 5982

Sede: Oficinas Centrales de la Comisión Nacional Forestal  
Periférico Poniente 5360, San Juan de Ocotán, C.P. 45019

**LA RED TEMÁTICA EN SALUD FORESTAL A TRAVÉS DEL COMITÉ DE ORGANIZACIÓN**

**CONVOCAN AL:**  
**XIX Simposio Nacional de Parasitología Forestal,**  
a celebrarse del 23 al 27 de octubre de 2017

Con sede en las instalaciones de la Comisión Nacional Forestal, en Periférico Poniente 5360  
San Juan de Ocotán, Jalisco, C.P. 45019.

El Simposio es uno de los más antiguos en el sector forestal de México y de América Latina; desde 1980, los especialistas se reúnen cada dos años para intercambiar información y debatir sobre la protección y manejo de los Parques Nacionales. Es una oportunidad única que los especialistas actualizan la información sobre los principales cambios de la especialidad, también sirve como foro para el intercambio de ideas, opiniones y experiencias en un marco de respeto, pero siempre buscando enfrentar el reto de la protección y la productividad sustentable de los recursos forestales de México. En este año, el Simposio forma parte de las actividades de consolidación de la red temática de salud forestal apoyada por el CONACYT, lo que permite una mayor integración de los miembros que la conforman.

Algunas actividades que caracterizan a este SIMPOSIO son la presentación del libro *Fundamentos de Entomología Forestal* y la participación de taxónomos de primer nivel que permitirán que el sector forestal de México acceda a fuentes de información que, aunque ya existen, no estaban identificadas por la mayoría de nosotros. Sabemos que la Taxonomía e Biología de los insectos forestales de México es un tema básico y fundamental para el control de plagas, por lo que este gran tema se presentará en forma de un taller y se dará un reconocimiento a los asistentes, como evidencia de capacitación.

Para finales de este simposio el término plaga se refiere los organismos que dañan a los árboles y a los recursos forestales; y por lo tanto incluye a insectos, ácaros, hongos, bacterias, fitoplasmas, nemátodos, virus y bacterias y epífitas.

Tendrán conferencias magistrales de primer nivel, con información de alta calidad y aplicación inmediata. Las presentaciones podrán ser ponencias orales o en forma de cartel, que se organizarán en ocho mesas: Plagas en viveros, Plagas en plantaciones, Plagas en bosques naturales, Plagas en arbolado urbano, Plagas forestales exóticas, Nuevas técnicas de control de plagas, Políticas y regulación forestal y una mesa sobre Insectos forestales benéficos. Abriremos los espacios para las reuniones de grupos de especialistas, interesados en formar parte de las líneas de investigación que constituyen la Red Temática de Salud Forestal.

En el evento tendremos actividades culturales y artísticas, exposiciones de fotografía y de productos derivados de insectos, de equipo forestal, entomológico y fitopatológico.

**REGISTRO DE PONCIENCIAS Y CARTELES**

Para garantizar la participación con ponencia o con cartel, se deberá registrar el RESUMEN a más tardar el 28 de julio de 2017 a la siguiente dirección [www.redtematicaSaludForestal.com](http://www.redtematicaSaludForestal.com), indicando la modalidad de presentación preferida (ponencia o cartel).

Los autores recibirán una carta de aceptación de su trabajo, a más tardar el 1 de septiembre de 2017.

Los trabajos de las ponencias y carteles se publicarán como resúmenes y se entregaran en una memoria al momento de la inscripción, por eso es importante que se cuente con el documento a tiempo.

Los carteles serán presentados en posición vertical con tamaño de 80 x 110 cm.

**Carteles**

Revisa nuestros últimos carteles y mantente informado de los acontecimientos más relevantes

XIX Simposio Nacional de Parasitología Forestal  
redsaludforestal@gmail.com

Visitas : 12539

Figura 1.- Portada de la Página Web del Simposio